
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 1 日から 7 日の 4日間に月定例議会一般質問が開催され、4回目、5項目 8点の質問を行いました。 

この場に初めて立った時、冒頭で「働く者の目線、勤労者目線で質問・意見をさせていただ

きます」と緊張しながら話した事を忘れず、今後も市民のみなさんのパイプ役として全力を

尽くして参りたいと思います。 

 

ややっっかかんん 

2016年 3月 16日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

Vol.08

ゆ 
 日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有

難う御座います。 

市議会議員になってからもうすぐ一年が経過し

ようとしています。 

まだまだ、勉強する事がたくさんありますが 

この一年をしっかりと振り返って、これからも精一

杯頑張って参りますのでどうぞ宜しくお願い致し

ます。 

Ⅰ 学童保育の施設ついて 

問１ 学童に入所できない待機児童はいるのか。 

問２ 定員が多い所では施設を早期に二カ所に増やした方が良いのでは 

Ⅱ 宇佐文化会館ウサノピアについて 

問３ 女子トイレの洋式が少ないとの声があるが増やせないか 

Ⅲ 宇佐市ホームページについて 

問４ 検索すると古いデーターが出てくる。更新に基づくルールが有る 

のか。 

問５ ホームページ内に読者の声やアンケートを入力出来る様にし 

更に使い易くしてはどうか。 

Ⅳ 東九州自動車道の開通予定に向けて 

問６ ゴールデンウィークで県外からの人を呼び込む為の目玉 

(イベント等)は有るか 

問７ 中津から宇佐に向かう途中、１０号線沿い猿渡信号付近の 

道路標識の屋根が劣化しているが補修は? 又、設置された経緯は。 

Ⅴ 田舎暮らしの「住みたい田舎ベストランキング ３位」について 

問８ ３位の順位に付いて宇佐市に何が不足していると思うか 

 

て ＜3 月一般質問概要＞
hitotosewohurikaette
1＞ 

 

※一般質問の答弁及び詳細は最終ページをご覧下さい。 
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て 

て て ・「第一回市民相談会」 
 ・2016年 2月  

三菱重工業株式会社長崎造船所視察 

▶たたらホームページこちら→ 

 

・2016年 1月 CKKの先輩、 

消防団団長の永田団長と 

一緒に写真撮影です。 

2016 年 2 月 18 日～19 日 晴れ 

今回初めて、スローフード食事会とくぬぎ林とた

め池がつなぐ農林水産循環地域を散策しました。

イベントでは椎茸の駒打ち体験など有りみなさん

楽しんでおられました。遠くからは長崎から来て  

いた団体さんの方も居ました。 

コマ打ち体験中です。  
 

 
て 

・消防出初式出席  
 

・成人式出席  
 

・宇佐イベント紹介!!  
 

・視察参加  
 

・2016年 1月 

九州河西さんの食堂の隅をお借りして相談会開催!! 

＜スローフード＆世界農業遺産めぐり体験ツアー IN 安心院 に参加しました。＞ 

 

市外からも大勢の方が参加!! 
 

・2016 年 2 月 

宇佐市議による

香下ダムの植樹

大会に参加しま

した。 

 

て ・「市民相談」解決報告!! 
 

て ・植樹祭 

・2016年 1月 小向野地区、市道板平橋

付近に大きな段差が有り、どうにかなら

ないか?と相談があったが、市役所土木係

の迅速な対応で問題解消しました。 

 

大分名産 

しいたけ!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜宇佐市平成 28 年度主要事業紹介＞ 
 

～宇佐市まち・ひと・しごと創生関連主要施策～ 

1、安定した雇用を創出する 

USA 未来・産業創造事業(H27.3 月補正) 10,044 千円  

県、市及び産業・経済団体、金融機関を含めた官民連携ネットワークにより、新たなビジネスチャンスの

創出や新規商品開発など中小企業の強靭化を図るとともに、起業・創業に伴う機械設備等の助成や相談事

業などによる雇用創出、トップセールスによる 6 次産品販路拡大など推進する。 

ものづくり産業地域連携推進事業(H27.3 月補正) 10,000 千円   

製造業の生産性向上を図り国内外の市場における製品競争力を強化するため、自社製品の開発・事業化に

取り組み、実現見込みが高い企業に対し、県及び地域金融機関連携のもと、生産性向上に必要な設備導入

等支援する。 

2、新しいひとの流れを作る 

"日本のＵＳＡ"海外戦略総合対策事業(H27.3 月補正) 3,111 千円  

外国人観光客の誘客を促進するため関係機関と連携して海外に向けた 

観光プロモーションの強化及び外国人受け入れ体制の整備を図る 

結婚新生活応援事業 14,400 千円  

経済的な理由により結婚に不安を抱える低所得者を対象に、結婚にともなう新生活の支援を行い結婚の希望

をかなえるため、住居の賃貸に係る経費の一部を助成する。 

3、結婚・出産・子育ての希望をかなえる 
すくすく子育て祝い金事業 64,135 千円  

子育て世帯の経済的負担低減を図る為、出産および小中学校入学を祝福する祝金を支給する。 

【支給額】 ・出産祝金 第 1 子、第 2 子・・5 万円 第 3 子・・7 万円 

      ・入学祝金 小学校・・3 万円 中学校・・5 万円 

多子世帯保育料軽減事業 96,600 千円  

多子世帯の保育料について 3 歳未満を対象として実施している「にこにこ保育支援事業」を 3 歳 

以上児にも拡大し第 2 子の半額、第 3 子の全額補助を実施する 

おたふくかぜワクチン接種事業 4,307 千円  

おたふくかぜ罹患者の減少と重症化の予防を図る為生後 12 ヶ月から 

48 ヶ月の児童を対象とし、予防接種費用の全額を助成する 

4、地域をつくり、地域と地域を連携する 
地域定住促進事業 2,000 千円  

過疎化・少子高齢化が顕著な地域においては若者定住による地域活性化を図る為小学校以下の子供のいる

世帯等の若者の定住に特化した住宅の建築を進める。 

少子高齢・人口減少問題の深刻化にともない地方創生が 

叫ばれる中、宇佐市に於いては昨年 10 月に策定した 

「宇佐市人口ビジョン」で 2060 年迄に人口 5 万人を 

維持する目標を掲げ、237 事業を推進します。 

今回、主要施策四本柱毎の新規事業の一部を紹介します。 

※  詳細は宇佐市のホームページで検索できます。 



 
 

Ⅰ 学童保育の施設ついて 

問１ 学童に入所できない待機児童はいるのか。 

＜答弁＞ 来年度利用で一カ所の児童クラブで「３人いる」と報告を受けている。 

問２ 定員が多い所では施設を早期に二カ所に増やした方が良いのでは 

今後増加する要因として昨年、8 月の調査結果ですが一昨年の入所児童数は全国で 8 万 3894 人増加し、

初めて 100 万人を超え、これまでになく激増したと報告されています。昨年、児童福祉改正により学

童保育は、今まで保護者が労働等により昼間家庭にいない小学校 3 年生、4 年生まで対象「おおむね

10 歳未満の小学生」でしたが 6 年生まで対象が広がり高学年の入所が増えてきています。 宇佐市も

例外ではないと思います。 

学校付近の土地を「市で買ってでも」早期に対応すべきではないか?  

＜答弁＞ 入所の多いクラブについては早急に調査を行い、改善を図りたいと考えている。 

共働き家庭やひとり親家庭が増加している中で放課後や学校休業日に「安全で安心な生活」を求める

声は高まっていますので早急な検討をお願いします。 

 

Ⅱ 宇佐文化会館ウサノピアについて 

1 月 10 日に 465 名の新成人参加のもと、盛大に成人式が行われました。 

その中で洋式トイレが少なく不満の声が多くあがっており、詳しく聞い 

てみると着物を着ている為 洋式トイレのみに並び大変混雑した。 

問３ 女子トイレの洋式が少ないとの声があるが増やせないか 

＜答弁＞洋式・和式のバランスや改修にあたっての個数の変動等、今後改修に向けて調査研究して参

りたい。 

Ⅲ 宇佐市ホームページについて 

問４ 検索すると古いデーターが出てくる。更新に基づくルールが有るのか。 

＜答弁＞ 基準を決めて作成しているが利用しやすいホームページとなるよう取り組んでいく。 

問５ ホームページ内に読者の声やアンケートを入れて今後、更に使い易くしてはどうか。 

＜答弁＞今後更に読者の声やアンケート活用範囲を広げより魅力的なアンケートになる様努める 

 

Ⅳ 東九州自動車道更なる開通予定に向けて 

問６ ゴールデンウィークで県外からの人を呼び込む為の目玉(イベント等)は有るか 

＜答弁＞市が主催する観光イベントはないが地元で定着している祭りやイベントは行われる。 

問７ 中津から宇佐に向かう途中、１０号線沿い猿渡信号付近の道路標識の屋根が劣化している様に

見られるが設置された経緯は? 私が思う所、建てた方、起案した方は「もうすぐ宇佐神宮が近く

に」とか「宇佐神宮の町 宇佐市」とか 中津～宇佐に向けて宇佐神宮を思い起す様な景観を印

象付ける屋根でお客さんを出迎えているのではないかと思いますが宇佐神宮カラー(しゅう色)に

してはどうか。 

＜答弁＞設置の経緯は不明だか、国土交通省大分河川国道事務所に 

補修を要望していく。 

Ⅴ 田舎暮らしの「住みたい田舎ベストランキング ３位」について 

問８  ３位の順位に付いて宇佐市に何が不足していると思うか 

＜答弁＞ 不足していた項目で移住おためし体験設備や出産祝い金等 

予算に織り込んだところです。 

て ＜一般質問詳細＞ 
 

宇佐市議会

発行：多田羅純一後援会 ／ 住所：宇佐市和気 111 ／ 連絡先：0978-38-5901 

～宇佐市議会ホームページ～

⇒

⇒その他(画面の左、下の方)
⇒宇佐市議会インターネット中継
⇒YouTube


